

- 1876.—La Cour Suprême est installée.
- 1878.—Lorne gouverneur. John MacDonald devient premier ministre. Chicoutimi est érigé en évêché.
- 1882.—Une partie du Nord-Ouest est divisée en territoires pour les fins d'administration.
- 1883.—Lord Lansdowne gouverneur.
- 1885.—Révolte de la Saskatchewan. Exécution de Riel. Nicolet érigé en évêché.
- 1886.—Le diocèse d'Ottawa est érigé en archevêché.
- 1888.—Lord Stanley gouverneur. Règlement de la question des biens des Jésuites.
- 1891.—Mort de sir John A. MacDonald.
- 1892.—Valleyfield est érigé en évêché.
- 1893.—Lord Aberdeen gouverneur.
- 1895.—Quatre nouveaux districts sont formés au Nord-Ouest.
- 1896.—Question des écoles catholiques du Manitoba. Tupper, premier ministre. Laurier, premier ministre.
- 1897.—Mgr Bruchési devient archevêque de Montréal.
- 1898.—Mort du cardinal Taschereau. Mgr Bégin, archevêque de Québec. Le vicariat apostolique de Pontiac est érigé en diocèse. Lord Minto, gouverneur.
- 1899.—Départ d'un contingent canadien pour le Sud-Africain.
- 1904.—Joliette est érigé en évêché.
- 1905.—Les districts d'Alberta et de Saskatchewan deviennent provinces. Erection du vicariat apostolique du golfe St-Laurent.
- 1907.—Terrible catastrophe du pont de Québec.